
Tomas Galasek (ehemaliger Co-Trainer U17)
Beitrag von „wikinger“ vom 23. Juni 2008, 12:20

Zitat von Chris 

Das denke ich auch... gerade als Führungskraft bei den Amas sollte man ihn
binden.. wenn ich denke, dass wir viele gute Leute mangels Perspektive für
"hinterher" verloren haben, wäre das mal ein guter Anfang.

Zum einen kann er viel weitergeben, zum anderen hilft er vielleicht den einen oder
anderen jungen Neuzugang aus Tschechien zu holen (statt seine alten Kumpels)

Glaub ehrlich gesagt nicht, dass er das macht. Bei Nikl war das vielleicht noch etwas anderes.
Als Standby-Profi wäre er vermutlich zu teuer, von daher wird er wohl den Club verlassen.
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